



### Elternerlaubnis

Ich, die unten unterzeichnende Person, \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_

Telefon/Kontaktnummer \_\_\_\_\_

Erlaube meinem Kind

Name \_\_\_\_\_ Vorname \_\_\_\_\_ Geb: \_\_\_\_\_

auf die Revelations Germany zu gehen, welche am 17&18 Februar 2018 in Düsseldorf stattfindet.

Ort, Datum \_\_\_\_\_ Unterschrift \_\_\_\_\_

Signatur auf der Elternerlaubnis muss mit der des Personalausweises übereinstimmen, bitte Kopie des Personalausweises anfügen. Ohne Vorlage dieser Elternerlaubnis, oder mit fehlender Ausweiskopie, wird der Einlass ohne Anspruch auf Rückerstattung nicht gewährt.

Jugendliche ab 14 Jahren bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres benötigen eine Elternerlaubnis. Kinder unter 14 Jahren müssen in Begleitung eines Erwachsenen sich am Registrierungsschalter melden ohne Begleitung, wird der Einlass ohne Anspruch auf Rückerstattung nicht gewährt.

### Permission Slip

I, \_\_\_\_\_

Address \_\_\_\_\_

Phone \_\_\_\_\_

herby AUTHORIZE MY CHILD

NAME \_\_\_\_\_ SURNAME \_\_\_\_\_ DATE OF BIRTH \_\_\_\_\_

to attend REVELATIONS GERMANY on February 17&18th 2018 in Duesseldorf.

Place and Date \_\_\_\_\_ Signature \_\_\_\_\_

Signature on the permission slip must fit the signature provided on the copied ID, please attach a copy of ID. If you cannot provide a permission slip, or the copy of ID is not attached, you will not gain access to the convention without right of refund.

Teenager of 14 years of age until becoming 18 years of age need a permission slip. Children under 14 must be accompanied by a parent and must register with their parent at the registration desk. If unaccompanied by an adult, no access is granted and no reimbursement possible.